

AICHI JCP TIMES

暮らしと政治とあなたを結ぶ

Vol.7



今村復興相 暴言で辞意
首相の任命責任重大



Topic news

今村復興相 暴言で辞意 許されない 首相の責任重大

今村雅弘復興相は25日、東京都内のホテルで開かれた自民党二階派のパーティーで講演し、東日本大震災について「(社会資本の毀損(きそん)も)25兆円という数字もある。これは、まだ東北で、あっちのほうだったからよかったです。これがもっと首都圏に近かったりすると、莫大(ばくだい)な額になつたと思う」などと暴言を述べました。

同パーティーに参加していた安倍晋三首相は「東北の方々を傷つけるきわめて不適切な発言だ」と暴言だと認め

ました。今村氏は、同日夜、辞任の意向を固めました。

日本共産党的小池晃書記局長は25日、今村雅弘復興相が東日本大震災について「(発生場所が)東北でよかったです」と発言し辞意を表明したことについて「許されない暴言中の暴言だ。辞任は当然だが、安倍首相が1回目の暴言を許したことなどが今回の事態につながった。任命責任も問われる。議員の職にとどまる」とも許されないと厳しく批判しました。

今村復興大臣だけない 相次ぐ閣僚らの暴言、不祥事

●山本幸三地方創生相

「一番のがんは学芸員だ。この連中を一掃しないとだめ」(16日・滋賀県大津市での地方創生セミナー)

●稻田朋美防衛相

森友学園の訴訟に出廷したことを見られ「全くの虚偽だ!」(3月13日の参院予算委員会)と虚偽答弁。その後、撤回

●金田勝年法相

「共謀罪」法案は「国会提出後に議論すべき」と質問封じの文書を配布(2月6日)。法案審議になると法務省刑事局長の答弁を繰り返す



止まらない
モラル崩壊

Aichi news

大学の軍事研究巡り 大学で独自の指針

大学の軍事研究の是非をめぐって議論が深まる中、愛知、岐阜、三重、長野、滋賀、福井各県の理学部、工学部を持つ18大学のうち少なくとも10大学が今後独自指針を策定するが、すでに策定済みであることが分かりました。防衛省の助成制度への対応については判断が別れました。豊田工業大学は「軍事関連研究は行わない方針なので認めないと回答しました。一方豊橋技術科学大学は「憲法は自衛手段を行使するところまでは否定していない」と話し、自衛目的の研究であれば認める考えを示しました。南山大学は「人間の尊厳のために」という教育モットーを掲げているとして、自衛目的も含めすべての軍事研究を否定しました。ただし助成制度については、軍事研究に限定して「厳格な審査で可否を決定する」としました。

素朴な疑問

Q 9条は理想だけど、それでは安全は守れないのでは?

A 「めめ」とは軍事ではなく外交で解決する「が世界の流れ。=軍事力頼み」こそ、アジアの平和をおびやかしています。

「戦争はしない」「軍隊をもたない」憲法9条は、世界平和の道を照らしだしています。

アジア23か国で、アメリカとの軍事同盟が機能しているのは、日本と韓国だけ。「軍事同盟頼み」はもう時代おくれです。東南アジア諸国連合は、「紛争を戦争にしない」「めめ」とは外交で解決する」というルールで、地域の平和共同体をつくっています。この方式を北東アジアにも広げよう—これが日本共産党の提案です。

綱領が
大好評

